

INSTAURER DES RENCONTRES INSTITUTIONNELLES RÉGULIÈRES AVEC LES STAFFS DE PÔLE, LES MEMBRES DE L'ÉQUIPE DE DIRECTION ET LA GOUVERNANCE



Pour renforcer encore la confiance et la transparence, le CHUAP instaure des rencontres institutionnelles de Dialogues réguliers avec les Staffs des Pôles, les membres de l'équipe de direction et la Gouvernance. Cette dynamique collaborative favorise une gestion performante et un environnement de travail fondé sur la confiance mutuelle. La fluidité du dialogue de gestion avec l'ARS est également précieuse.

